



並木中等story

令和3年4月13日号

自分に負荷をかけてみたら

“毎日、予習をして、しっかりと授業に参加し、復習も怠らない” そうすると成績も上がってくると言われています。しかし、勉強をしているのに成績が上がらないと嘆いていた生徒がいました。「どのような勉強をしているの？」と聞いたら、問題集をこなしていると言いました。その問題集を見せてもらうと、その生徒にとっては苦労しないでできるレベルでした。「100点を取れる問題集をやっていても成長しないよ。背伸びをするくらいの問題をやってみたら。」と話をしました。すべてできるのは気持ちのいいものですが、それでは伸びません。苦労や努力して問題を解くことによって実力がつきます。

4月始めです。勉強の質を再点検してみてください。

スポーツでも同じです。水泳のコーチに「いつもの同じメニュー（課題）をこなしただけでは、泳力は現状を維持する程度になる。いろいろな負荷をかけたメニューをやらないとタイムは上がらないよ。」と言われたことがあります。皆さんも自分に負荷をかけてみてください。



祝《令和2年度「茨城県よい歯の学校」 茨城県教育委員会教育長賞を受賞》

令和2年度「茨城県よい歯の学校」の表彰で本校後期課程が教育委員会教育長賞を受賞しました。高校の部では県3校が選ばれる最高の賞になります。

おめでとうございます。

祝《IBARAKI ドリームパス・プレゼンテーション》 銀賞・銅賞受賞

3月14日にIBARAKI ドリームパス・プレゼンテーションの決勝が県南地区生涯学習センターであり、本校は 銀賞と銅賞をダブルで受賞しました。おめでとうございます。

祝《全国中学高校Webコンテスト経済産業大臣賞 ベストCM動画NeuroAI賞・プラチナ賞を受賞》

4年次の柴沼さんがつくばインターナショナルスクールの生徒と共同で出品した「高校生の高校生による高校生のための黒人差別」が全国中学高校Webコンテストで経済産業大臣賞・ベストCM動画NeuroAI賞・プラチナ賞を受賞しました。おめでとうございます。

祝《医学部医学科 16名(現役 11名)合格》

3月10日現在、東北大学、筑波大学、東京医科歯科大学、九州大学など9大学で16名の生徒が医学部医学科に合格しました。おめでとうございます。今後、後期の発表が3月下旬にあります。

祝《東京大学4名、国公立73名前期で合格》

3月10日現在、東京大学4名を含む国公立大学73名（6年次144名）がの生徒が合格しました。私立大学は東京理科大43名、早稲田20名、慶應9名、上智7名など延べ340名が合格しました。おめでとうございます。

祝《科学の甲子園ジュニア全国総合4位》

科学の甲子園ジュニアエキシビション大会で本校2年次チームが全国4位に入賞しました。なお、数学分野では2年生チームが、情報分野では1年生チームが1位となりました。5年生が出場する科学の甲子園は3月19~21日につくば国際会議場で開催されます。

祝《医学部(群)医学科(学類)13名合格》

3月2日現在、本校から医学部医学科に13名（現役9名）が合格しました。東北大、筑波大、東京医科歯科大、防衛医科大、自治医科大、国際医療福祉大、獨協医科大です。おめでとうございます。

なお、国立の2次試験の発表は3月5日以降です。

祝《茨城県教育広報NIEコンクール 教育長賞》

茨城県教育広報NIEコンクールの結果発表があり、本校1年A組の学級通信が（県）教育長賞を受賞しました。おめでとうございます。1年A組の学級通信は授業日にはほぼ毎日発行され、すべてのクラスの生徒が関わっています。

祝《Hort Science(アメリカの科学雑誌)掲載》

皆さんの先輩に当たる久保裕亮さん（本校3回生、現東京大・院）の論文がアメリカ合衆国の科学雑誌Hort Scienceの54号に掲載されていたことが分かりましたので、紹介します。タイトルは「エチレンとカイワレ」で、久保さんが本校の課題探究でまとめたものを発展研究したものです。おめでとうございます。

祝《第18回高校生・高専生科学技術チャレンジ入選》

朝日新聞社主催の第18回高校生・高専生科学技術チャレンジ（全国審査）にお

いて、5年次の安藤さんが入選しました。おめでとうございます。

祝《令和2年度県高等学校交通安全標語コンクール》 最優秀賞受賞

県主催の令和2年度高等学校交通安全対策事業に係る交通安全標語コンクールにおいて本校4年の塩屋さんの標語“渡るとき 小さな会釈の 心遣い”が最優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。

祝《第61回自然科学観察コンクール》 2等賞受賞

1月18日以降OK

毎日新聞社主催、第61回自然科学観察コンクールの結果が発表され、本校3年次の横井さんが2等賞を受賞しました。おめでとうございます。

祝《茨城県中学校演劇発表会》 優秀賞（1位相当）受賞

中学校演劇発表会が行われ、本校演劇部が優秀賞（1位相当）を獲得しました。演劇部は3月に開催予定の関東大会に出場が決定しました。
おめでとうございます。

祝《国立大学医学部(群)医学科（学類）の 推薦・AO試験で5名合格》

国立大学の推薦及びAOの試験の合格発表があり、本校から医学部医学科に5名（現役4名）が合格しました。東北大1名（現役）と筑波大4名（現役3名、卒業生1名）です。おめでとうございます。

祝《国立大学13名・私立大学7名・専門学校4名 推薦・AO試験で合格》

推薦及びAOの試験の結果発表があり、お茶の水女子大、筑波大など国立大学13名、早稲田大、津田塾大など私立大学7名、専門学校4名の合格の報告がありました。おめでとうございます。

祝《第20回毎日パソコン入力コンクール全国大会》 第Ⅱ類 漢字 中高校生部門 1位～4位独占

毎日新聞社主催の毎日パソコン入力コンクール全国大会第Ⅱ類 漢字中高校生部門で1位（総務大臣賞）～4位までを並木中等教育学校の生徒が受賞しました。総務大臣賞は3年次の服部さんが受賞しました。おめでとうございます。

祝《エコノミクス甲子園茨城大会 優勝＆3位》

筑波銀行主催のエコノミクス甲子園茨城大会が開催され、5年次の須藤さんと鶴田さんのペアが優勝し、全国大会進出を決めました。また、3位には飯田さんと福田さんのペアが入りました。おめでとうございます。

祝《高文連自然科学部研究発表会》 ポスター部門/口頭発表物理部門最優秀賞を受賞

高文連自然科学部主催の研究発表会が開催され、5年次の鶴見さんがポスター部門と口頭発表物理部門で最優秀賞を受賞しました。また、口頭発表物理部門優

秀賞を5年次角野さんと北野さんが受賞しました。鶴見さんと角野さんは来年度開催予定の和歌山総文祭の県代表に決定しました。おめでとうございます。

祝 《茨城県アンサンブルコンテスト高校の部 で金賞受賞、東関東大会出場決定》

茨城県アンサンブルコンテスト県大会が行われ、本校から参加した高校の部クラリネット四重奏が金賞を獲得、東関東大会出場を決めました。出場グループすべてが金賞、銀賞、銅賞を獲得しました。東関東大会へは5年連続出場です。

祝 《中学生の「税についての作文」コンクール》 国税庁長官賞他を8名受賞

中学生の「税についての作文」コンクールで2年次の野末さんが国税庁長官賞を受賞しました。他にも各賞を2年次加藤さん、青葉さん、1年次内野さん、松田さん、石井さん、杉山さん、角田さんの計8名が入賞しました。
おめでとうございます。

祝 《第10回科学の甲子園 茨城県予選会優勝！》

つくば国際会議場で開催された「第10回科学の甲子園茨城県予選会で本校5年次生Aチームが県内18校33チームの頂点に立ちました。優勝は2年ぶり4回目です。優勝したAチームは3月に開催される全国大会出場も決定しました。おめでとうございます。

祝 《筑波大学主催「科学の芽」学校奨励賞受賞》

筑波大学が主催している「科学の芽」賞で学校奨励賞を受賞しました。

個人賞としても中学生部門「科学の芽」賞に大久保さん、奨励賞に服部さん、三浦さんと沈さんのペア、努力賞に4名が入賞しました。おめでとうございます。

祝 《茨城県アンサンブルコンテスト県南大会 で中学校の部で第1位、全グループが県大会へ》

茨城県アンサンブルコンテスト県南地区大会が行われ、本校から参加した高校の部3チーム、中学の部2チームが県大会出場を決めました。中学の部並木中等Cチーム（金管八重奏）は中学の部で出場チーム中最高得点を獲得しました。

祝 《令和2年度第10回茨城県ローズ杯 高校生英語ディベート大会 準優勝》

令和2年度第10回茨城県ローズ杯高校生英語ディベート大会で、本校が準優勝しました。12月下旬に開催される、全国高校生ディベート大会に出場が決定しました。おめでとうございます。

祝《令和2年度茨城県高等学校放送アナウンス コンテスト新人大会 アナウンス部門第1位》 **赤津百夏さん**

令和2年度茨城県高等学校放送アナウンスコンテスト新人大会で赤津百夏さんが第1位となりました。併せて県知事賞も受賞しました。赤津さんは来年度開催の全国高等学校総合文化祭の出場も決定しました。おめでとうございます。

祝《2020日本管楽合奏コンテスト全国大会 高等学校A部門 最優秀賞 受賞》

2020日本管楽合奏コンテスト全国大会 高等学校A部門の発表があり、本校吹奏

楽部が最優秀賞を獲得しました。おめでとうございます。

祝《第9回日本学校合奏コンクール 2020全国大会グランドコンテスト 銅賞》

Webの審査で実施された第9回日本学校合奏コンクール2020全国大会グランドコンテストで本校吹奏楽部と弦楽部の合同チームが銅賞を受賞しました。
おめでとうございます。

祝《令和2年度県高等学校囲碁選手権》 県高等学校文化連盟将棋大会 ダブル優勝

5年次の青柳さんが、令和2年度県高等学校囲碁選手権と県高等学校文化連盟将棋大会にそれぞれ優勝しました。共に関東大会出場の権利を獲得しました。
おめでとうございます。

祝《令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会》 女子の部 優勝

令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会が行われ、女子の部で本校がみごと優勝しました。この駅伝は参加45校のそれぞれ5人が襷をつなぎタイムを競うものです。この結果を受け、県大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。

祝《第64回日本学生科学賞県審査》 知事賞 大久保さん 県議会議長賞 服部さん 県教育長賞 山川さん

日本学生科学賞県審査が行われ、中学の部トップ3を本校が独占しました。その他、県教育研究会長賞、げんでん財団科学賞、高校の部でミュージアムパーク茨城県自然博物館長賞も受賞しました。おめでとうございます。